

Männer 2 // Bezirksliga Schwarzwald-Baar-Bodensee-Hegau Für unsere 2. Mannschaft läuft die Saison nicht gerade berauschend. Selbst in Spielen mit guten Ergebnissen, mussten sie sich bisher meistens knapp geschlagen geben. Dadurch sind sie aktuell das Schlusslicht der Bezirksliga. Am Samstag empfangen sie zum Heimspiel ab 18 Uhr die SG Mühlhausen – Blumberg. Die SG liegt im hinteren Tabellenfeld und konnte bisher auch noch nicht überzeugen. Dementsprechend hoffen unsere Männer, dass am Samstag nun endlich der Knoten platzt und ein Sieg sie auch wieder näher an die rettenden Tabellenplätze bringt.